

Rotarier-Aktion beim Duhner Wattrennen

CUXHAVEN. Bereits zum 6. Mal sind die Cuxhavener Rotarier mit einem Imbiss-Zeit beim Wattrennen vertreten. Am **Sonntag, 18. August**, verkaufen sie Wein, Sekt, Cocktails, Käse, Schinken u.a. für einen guten Zweck. „Wir helfen - Sie genießen“ ist das jährliche Motto. Der Erlös geht 1:1 in die Jugendarbeit in Cuxhaven mit Schwerpunkt in die Fortsetzung einer Förderausbildung von Kindern in schwieriger häuslicher Umgebung. Über 30 Mitglieder des Rotary Clubs Cuxhaven sind zwischen 11 und 20 Uhr im Einsatz. Sie freuen sich auf eine inzwischen gewachsene „Stammkundschaft“ und laden alle Besucher des Wattrennens zur Unterstützung des guten Zweckes ein. Der Stand steht neben dem Zelt des Hotels Sternhagen. Rotary International ist eine mit 1,2 Millionen Mitgliedern weltweite Vereinigung engagierter Männer und Frauen, die sich unter dem Motto „Service above Self – Selbstlos dienen“ engagieren. (red)